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WEEKLY  REPORT

2019-20 R.I.会長

マーク・ダニエル・マローニー
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／松　原　光　一
副会長／南　出　雅　樹
幹　事／荒　木　　　樹

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
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■点　鐘
■開会宣言
■国歌斉唱
■ロータリーソング（我等の生業）
■会　食
■会長挨拶

松原　光一　会　長
川端　正幸　副SAA

松原　光一　会　長
　みなさんこんにちは。
　今日は先日の就任挨拶の時に会長方針とは別
にちょっとお話することがあったんですが、時
間がなくなってしまったんで続きを話させて頂

きます。
　まず、１点目、5年前の川田ガバナー補佐の時に帯広５
クラブと地方のクラブとジョイントとして、少人数のクラ
ブでもガバナー補佐を出せるようにしようということでジ
ョイントクラブ制度ができました。帯広南と足寄で、ちょ
うど１週します。帯広北は芽室クラブですね！せっかくの
ジョイントクラブなので年に数回合同例会をしませんかと
芽室クラブさんから提案がきております。他のジョイント
クラブでは、やっているそうです。
　また、松田ガバナーエレクとのホームクラブの富良野ク
ラブより、世界大会時の飲んだ席の話ではありますが、友
好クラブになりませんかとこちらも提案がきております。
理事会としましては、前向きな検討をしようとういう事で
決定しました、南出クラブ奉仕委員長の方で動いてもらい
逐次報告させていただきます。
　２点目、６０周年記念基金についてですが、夷石実行委
員長から運用規定を頂いております。この内容に基づき、
今年度の北クラブの定款の細則に掲載することとなりまし
た。前回の会長方針のなかにありましたジョッキー基金な
るものをやるというのは、この基金の財源確保が目的であ
りますので、改めてご理解いただいてご協力のほどよろし
くお願いします。ジョッキー基金は、今週より始めたいと
思います。ジョッキーを回覧のように回して頂き、毎例会
時行いますので、１００円硬貨以上程度で結構ですので、
ご協力お願いします。担当責任者は荒木幹事となります。
よろしくお願いします。
　３点目、かねてより申請しておりました地区補助金が通
りました。事業内容を簡単にお知らせします。アイスホッ
ケーの振興を図る目的から小学校低学年の大会を催し、ア

　

イスホッケーの素晴らしさ楽しさを広める、仮称帯広北ロ
ータリークラブ旗争奪大会とします。対価主催者として大
会実施に協力するほか優勝旗等の記念品を提供し、登録費
を援助するなどの支援をする。2020年2月頃に２週にわた
って行うので、日曜ですが開会式か決勝戦は移動例会日と
してみんなで応援すると今のところは考えております。担
当は社会奉仕委員長の方でお願い致します。一般会計予算
からはこのお金が出そうもないのですので早速、北クラブ
基金の方に申請したいと思います。今年度で主な物は購入
しますので次年度からはあまりお金がかからないと思いま
すので、次年度は是非継続事業として行なっていただきた
いと思います。
　さて、今日は７月１９日女性大臣の日。1960年（昭和
35年）に中山マサが日本初の女性大臣として池田勇人内閣
で厚生大臣に入閣した日。
　今週末のイベント、２０日陸別でふるさと銀河りくべつ
鉄道まつり花火大会が、また鹿追町でも花火大会があるそ
うです。本別ひまわり迷路も明日から28日までの期間で始
まるそうです。あと管外ですが、ラベンダー祭りは終わっ
てしまったんですが富良野のラベンダーがちょうど見ごろ
だそうです。あと明日から札幌大通ビアガーデンが始まる
そうです。
　北海道の夏は短いですよ。天気は悪いですが、楽しみま
しょう！日曜日ですが選挙になっております。行ってくだ
さい。　
　以上で、会長挨拶とさせて頂きます。
■会務報告　　 　　　　　　　　　　荒木　　樹　幹事
　次週（７月２６日）は、通常例会です。同日、午後７時より、
とかち館にて帯広ロータアクトクラブでビールパーティー
がりますので、参加の方は幹事までご連絡ください。
■ニコニコボックスの発表　　  　　南出　雅樹　副会長
萩原　敬一郎　会員
■プログラム　　　　　　　　　　　
【決算報告・監査・予算報告】
１決算報告　　　　松田　孝志　2018 ～ 2019年度会計
　2018 ～ 2019年度決算書、特別会計決算報告、周年記念
事業積立金、財産目録の説明をしました。

　　　 　 　
　

　　　　　 　 　
　

　 　
　  

 

　 　
　

　
　
　

　
　
　
　
　
　
　
　
　

　
　
　
　
　

　

 

　

　

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 

　

　



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／及川　　悟　出席委員長

川端　正幸　副SAA
松原　光一　会　長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「理事・各委員長就任挨拶」（理事・役員）
　「2018-19年度出席表彰」

会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報メディア委員会　　　　 委員長／中島　慎也 担当／

２監査報告　　　竹田　晴司　2018 ～ 2019年度会計監査
　監査報告書の説明をしました。

以上、異議はなく決算報告、監査報告は承認されました。

３予算報告　　　　　竹田　晴司　2019 ～ 2020年度会計
　活動報告書の予算訂正につき、説明しました。また、収
入の部、支出の部につき説明しました。

以上、異議はなく決算報告、監査報告は承認されました。

【理事・役員・就任挨拶】
南出　雅樹　副会長
　今年度の 副会長という大役を仰せつかり、理
事も社会奉仕委員長とたくさんの役を仰せつか
っております。芽室クラブとの合同例会、そし

て富良野クラブとの提携という大役を仰せつかっておりま
す。私の担当委員会の委員長として例会の日程は決まって
いるのですが芽室クラブとの調整もありますので曜日がず
れ込むかもしれません。その際の理事会を通してみなさん
にご報告したいなと思っております。そして富良野クラブ
との提携もドイツ・ハンブルグでの国際大会のお酒の席で
盛り上がり、ぜひいっていう話になったのです。私は、窓
口としてまた、松原会長の名代として富良野にお話をして
きたいなと思っております。ちょっと、やってみよう！と
いう松原会長のお話がありましたので、私はちょっと、や
ってみたい！そのように思って一年間頑張って参りたいと
思います。これで終わらせて頂きます。1年間よろしくお
願いいたします 。

荒木　樹　幹事
　今年度、幹事を仰せつかることになりました。
1年間よろしくお願いいたします。
私は平成22年12月に帯広北ロータリークラブ

に入会しましたので、今年12月で丸9年ということになり
ます。幹事という大役まで仰せつかることになりまして本
当に身の引き締まる思いでございます。
私は、幹事がそもそもいったい何の仕事をするのかってい
うことがよくわからないところからスタートしていますの
で今回色々と調べさせていただきました。
１　地区研修協議会地区大会に出席すること
２　クラブの次期役員や理事会メンバーとの連絡を密にと
　って年間計画を立てる

３　マイロータリーアカウントを作ること
４　クラブ情報と会員情報の変更を更新すること
５　クラブの請求書会計に渡す
６　クラブ理事会と管理運営委員会のメンバーとなること
７　例会・理事会協議会の議事録を作成すること
８　公式名簿に掲載するクラブの役員との情報を更新する
　こと
９　クラブの連絡の受付での管理をすること
10　各種行事で使用する名札・会合の資料等を管理するこ
　と
11　月々の出席を地区ガバナーに報告すること
12　クラブの歴史資料を保管すること
13　年度末に年次報告を作成すること
14　会長会計各委員会を支援する
というのが網羅的に記載されてありました。幹事の職責の
一部を皆様にそれぞれ分担していただくことで幹事の負担
の軽減が図られているところでございますので誠に感謝申
し上げる次第でございます。
　松原会長が本年度の重点項目として掲げているマイロー
タリー登録向上という点が挙げられたかと思います。マイ
ロータリー登録でロータリーの活動やクラブ運営に必要な
情報を得たというシステムで新たな役員になった時などに
その何をしていいのかわからないときに情報を入手できる
非常に便利なシステムですのでぜひとも登録をしていただ
きたいというふうに思います。アカウントの登録状況です
が 登録率は25.4%ということになっております。ちなみに
2500地区全体の努力率は19.78で20%つっていますから
2500地区全体の平均よりは登録率高いようでございます
けれども是非と皆さん積極性に登録お願いいたします。
　重点項目の関係でもう一つご説明させていただきたいの
が帯広北ロータリークラブが本年度、帯広５ロータリーク
ラブの幹事クラブとなっております。ロータリー事務局が
来年のお正月に移転する予定となっております。どのよう
な方法で移転するのかなどはまだこれから決める話でまだ
わかってないんですが現実問題として中にあるにも事務局
にある資料などを整理しなければなりませんし、皆様方に
あの人的な負担もしくはもしかしても経済的な負担をお願
いするかもしれませんので、その際は協力をお願いしたい
と思います。
　もうすでにガバナー訪問が終わったので半分は安心して
るんですけどもまだ一年ありますので皆さんどうか今年一
年間よろしくお願いいたします。

57.5％64

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

　

　


